

ABSTRAK

Seiring dengan perkembangan zaman maka banyak sekali permasalahan yang timbul di masyarakat, salah satunya yang perlu menjadi sorotan utama adalah masalah kebersihan lingkungan dari sampah. Sampah yang tidak bisa terlepas dari kehidupan manusia menuai berbagai kontroversi di masyarakat terutama di wilayah-wilayah padat penduduk dan merupakan pusat perekonomian. Penyebaran sampah yang tidak terkelola dengan baik akan menimbulkan efek negatif kepada khalayak ramai. Timbulnya berbagai efek negatif yang dapat di timbulkan sampah mengganggu kenyamanan masyarakat dalam melakukan berbagai aktivitas sehari-hari dalam menunjang kelangsungan hidup.

Sejalan dengan kompleksnya berbagai masalah yang di timbulkan oleh sampah maka di perlukan suatu alternatif-alternatif dalam mengelola sampah sehingga akan menurunkan volume sampah di sekitaran masyarakat. Dalam hal ini perlu dilakukan perubahan paradigma pengelolaan sampah, sehingga sampah tidak hanya di buang ke tempat sampah dan selesai, akan tetapi masih di pergunakan menjadi sesuatu yang mempunyai nilai ekonomis dan bermanfaat kepada masyarakat umum.

Demikian juga halnya dengan Dinas Kebersihan yang merupakan fasilitator utama dalam membersihkan sampah-sampah yang ada di lingkungan masyarakat. Peran aktif dan kepekaan Dinas Kebersihan terhadap sampah harus di tanamkan dalam meningkatkan keindahan, kebersihan dan kenyamanan bersama. Maka dari itu kerja keras dan kesungguhan sesama pegawai Dinas Kebersihan sangat di perlukan dalam menunjang kebersihan yang di harapkan seluruh masyarakat Kabupaten Gayo Lues. Dalam menjaga kebersihan dari sampah maka Dinas Kebersihan terutama Dinas Kebersihan di Kecamatan Kota Blangkejeren harus meningkatkan sarana dan prasarana dalam mendukung kinerja mereka serta dapat melakukan revolusi sistem efektif dan efisien dalam pengelolaan sampah mengingat penambahan volume penduduk.

Dengan demikian dapat di simpulkan bahwa peran aktif Dinas Kebersihan memegang peranan penting dalam meningkatkan kebersihan dari sampah yang ada di lingkungan masyarakat, sehingga memberikan dampak yang positif dan memberikan kenyamanan dan keindahan untuk dapat di nikmati khalayak ramai.

Kata Kunci : Kebersihan, Dinas Kebersihan, Sampah,